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有關於富東廣場增設自動門的提問 

(文件 IDC 110/2014號) 

 

領匯管理有限公司的書面回覆 

(會後補充資料) 

 

 

  本公司「暢通無阻通道」專責小組已就富東商場地下出入口

改設自動門的建議進行可行性研究，基於實際環境限制及人流眾多的

因素，專責小組並不贊同將該處的玻璃門更改為自動門。惟商場辦事

處現試行於每日繁忙時間(早上 7時至 10時及晚上 6時至 9時)把其中

一頁玻璃門長開，以方便居民出入。商場職員會密切留意其運作情

況，並不時作出檢討及改善。 
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